

皆さん、ごくろうさまでした！

令和4年4月11日(月)平垣横割堀の清掃の感想

期限 4月12日(火)21:00

文章+部活名

缶や瓶、布、意味のわからないものまで沢山のゴミが拾えたので嬉しかったです。
川が綺麗になったのでまた次も参加できたらしたいです。

あんみつ

自分は途中から参加の形でしたのであまり手伝うことが出来なかったのですが沢山のゴミを拾ってくれているところを見てやっぱり大人数だからこそこれだけのゴミを短時間で集められたんだと改めて凄さに実感出来ました。

h

別の件が終わってからの参加だったのでほとんど終わってしまいましたが、かなりの量のごみがあったことに驚きました。最後、少しでもお手伝いできてよかったです。次のお掃除のときは最初から参加してもっと集めたいです。

ここあ

今日はコミュ研としての初めての活動でしたが、いつの間にか時間も過ぎていくくらい夢中になっていました。沢山集まったゴミを見て、達成感が凄かったです。

あざらし

今日川の清掃活動に参加してみて、思ったよりも川が汚れていたことやいろいろなゴミがあったことに驚きました。川がきれいになって気持ちよかったです！
これからよろしくお願いします。

ピーチ

今日の川清掃は個人的に多くの新たな発見がありました。綺麗な川だと思っていましたが水を抜いてみると「なんでこんな物が川に！？」と思うものが沢山あるということがわかりました。そしてゴミ達を友達と一緒に綺麗にしていくというのが意外に楽しく気持ちのいい事だとわかりました。最初は少し「めんどくさい」と思っていたのですが終わった頃には達成感があって「取り組んでよかったな」と思いました。
また機会があったら参加したいと思いました。
ありがとうございました。

たろ

カモを観察するために川をよく見ていて、そのときにも少しゴミが多いなという印象だったので今回川清掃に参加できて嬉しかったです。
コミュニティ研究会に入部したということで日常生活で気になることがあったら報告していくことが出来たらと思います。

re0614on

思っていたよりも人数も多く、内容も大変でした。人数が多すぎて活動できない時間はあったけど、初めての川掃除きれいにできて良かったです。先輩方も優しく面白かったです。

出口

昨日のコミュニティ研究部の川のせいそうをやって、すごくやりがいを感じましたし、楽しかったです。本格的にこういう場所のおそうじをしたのは初めてで、こんなにもたくさんのゴミがでてくるとは思いませんでした。一番おどろいたのは、2人でとった中に液体が入ったビンと先輩方がとったゴミの量です。川のおそうじをして、こんなに大量のビンやあきカン、傘、プラスチックなどが出てきて、びっくりしました。私は普壇から、おそうじなどをするのが好きで中学のときは、そうじうばんをトイレにして、キレイにしました。学校のおそうじの時間は短くて、完璧におそうじできなくて気になるくらい好きです。反省点としてはテキパキ動いてすばやくゴミを取れたら、先輩くらいたくさん取れるのかなぁと思いました。

果南

思っていたよりも参加人数が多くてびっくりしました。傘や缶など、川に色んなゴミがありました。この活動で川を綺麗にできてよかったです。

小柴

思っていたよりも多くのゴミが捨てられていてとてもびっくりしました。みんなで協力して綺麗になったので嬉しかったです。正直めんどくさいと思っていた部分もあったのですが、終わった後は達成感があったのでちゃんと参加して良かったです。

K

思っていたよりもたくさんのゴミを拾えて良かったです。缶や瓶などの小さいゴミだけでなく傘や布などの大きいものもあって驚きました。

ゆら

初めて川清掃に参加しましたが、意外に川の中に多くのゴミがあってビックリしました！しかし、掃除して川が綺麗になって嬉しかったです！また参加したいです！

さえ→。

今回清掃した川は普段登下校で歩いている横目に「超綺麗やん...入って遊びたいわあ...」とか自分がよく思っているところでした。いざ入ってみると普通に危険物とかが落ちていて、見かけによらず危ないしゴミだらけだったのか...と驚愕しました。確かに見かけが美しくても実際はあんなゴミだらけじゃ真に綺麗と言えないと思います...。だからこそ今回のこの活動には大きな意味や意義を感じました。

川を本当の意味で綺麗に...そんな活動に参加できて本当に良かったです。川清掃に限らずもっと様々な活動にも参加していけたらな...とも！

今回はありがとうございました。

またよろしく願います！

にい。

予想通り、空き缶などが沢山あってそれだけでもゴミ袋がいっぱいになりそうでした。傘などの大きいゴミや、他にも面白いゴミが沢山あってとても楽しく清掃が出来ました！今回やった範囲だけでなく、グラウンド側のほうもいつかやりたいなと思いました。

きよん

私は、初めて川の掃除をしましたが、こんなにも沢山のゴミがでてきてとても驚きました。傘やタオルが出てきた時は衝撃を受けました。ポイ捨てどころではないなと思いました。ゴミ拾いの後は分別をして、「燃え

るゴミ」「ビン・カン」などがあって分別することはとても大切だと思いました。今回の川の掃除で、コミュニティ研究会にとっても興味を持ちました。地域のために何かをすることは大事だと思いました。

結花

私はボランティアや地域の清掃活動が好きで、この部に仮入部をしました。また、イベントにもとても興味がありました。私が行った日は高校のすぐ近くを流れる川をゴミ拾いする、という活動を行いました。たくさんの方でゴミを拾いましたが、結果的に何袋分ものゴミの量になり、ゴミを取っているときも川を綺麗にしているという達成感があり、楽しいと思いました。貴重な体験をありがとうございました！

萌花

外から見た時はそんなに汚いと思っていなかったが川に降りてみたら色々なゴミがあって驚きました。多人数でやったので沢山のゴミを集めて良かったです。

ハヤシ

今回は本当にたくさんの方が参加してくれたおかげで川を綺麗することができ、そのうえコミ研の活動を他の富士見生や地域の方々に知っていただく良い機会になったと思います。普段は見えない川の底のゴミを春掘りの時期に清掃することで通常の川清掃よりも成果が大きかったと感じました。また、富士見のすぐ近くの川なので、綺麗な状態だと新学期を清々しい気持ちで始められるようになったらいいな、清掃活動を見てポイ捨てをやめようという気持ちになってもらえたらいいなと思います。次回の清掃活動もたくさんの方に参加していただき、コミ研の活動を広めていきたいです。今回はありがとうございました！

マリモ

いつも見ていた川があんなにゴミだらけとは知らず、さらに水がないからかなり臭いもキツくて驚きました。缶から得体の知れないものまでたくさんのもがあり、もっと綺麗だと思っていたあの川のイメージが少し変わりました。袋が破れるアクシデントがあったので、次はゴミを袋に入れすぎないように調節していきたいです。

新汰

この川の清掃は今年が初めてだったのですが、たまに川を覗くとゴミが透けて見える時があって、水を抜いた時にそれが数倍もの量で出てきて、びっくりしました。全てのゴミを取り切れてはいないと思いますが、初めの頃よりも綺麗にすることが出来て、良かったです。

そ~ら

今回私は初めて川の清掃を体験しました。

上から見てみると特に何もなかったようですが、近くに行ってみるとゴミが思っていたよりもたくさんあって驚きました。

小さなゴミだけではなく缶や傘なども多くあり、意図的に川に捨てられたようにも思えて少し残念な気持ちになりました。

普段はカモなどの生き物もいるところを見かけるので、もっと綺麗になったらなと思います。

今回の体験をきっかけに、これからは普段目に付きにくい場所に目を向け、私たちの街が少しずつ綺麗になるよう心がけていきたいです。

モカ

私の住んでいる地域でも春掘りを行っていて、普段は父が行っているのでも、体験したことがありませんでしたが、においなども強く、大変でした。

普段の生活からも周りをよく見て、自分で考えて行動をすることが大切だと再認識することができました。

山口

普段見ても汚かったけれど想像以上に汚く、臭いもキツくて驚きました。

けれどそれと同時に少しでも綺麗にできたという実感も湧き、1年生とも関わりも持ててとても有意義な活動が出来たと思います。

ミツハ

ごみ拾いは凄く大変だけど、やりがいがある仕事だと思いました。人のためにも環境のためにもなるし、なにより達成感があるなと感じました。腰が痛くてたいへんだったけど、仮入部で体験できて良かったです。

Sさくら

私は初めて川の掃除をしてみて、とても大変だと思いました。でも、プラスチックのゴミや大きなゴミを見つけるたびに楽しくなっていました。川の中に入って掃除という貴重な体験ができてよかったです。

愛梨

地域での春掘りが約2年中止になっていたため、今回川清掃に参加できてよかったです。大きなゴミを拾う度に嬉しくなり、次から次へとゴミを集めることが出来ました。ゴミを全て分別し終わると汗がすごくて、達成感がありました。大人数で楽しみながら川を綺麗にすることが出来てよかったです。

kawasawa

川の掃除をして川がきれいになってよかったです。ゴミの中でも缶、びん、プラスチックなどの大きいゴミから小さいゴミまであっておどろきました。

あみ

ゴミが多くてキリがないというのが正直な所
でも今日川の様子を見てから少しでも
綺麗にしておいて良かったと思った傘の
浮く川にはないようにしていきたい

アイオライト

小学生の時、よく入っちゃいけない水路に入ってザリガニとか小さい魚捕まえてよく怒られてたのを思い出しました。普段入ってはいけない所に入るのってどうしてあんなにわくわくするんでしょう。今回は水がなかったので生き物に出会えるとは思ってませんでした。あのザリガニちゃんはこれから冬眠から目覚めようとしていたのに無理矢理起こしてしまったみたいで可哀想でした。綺麗な水路で育てて欲しいです。

ヒビ

川の水が引いていたこともあり、いつもより大規模な清掃ができたので良かったです。この川がまた前のような状態に戻らないようにきれいな街づくりも心だけで行かなければいけないと思います
たき